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ATA Nº 793 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 27 dias do mês de fevereiro de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 2ª sessão ordinária 
do primeiro período legislativo de 2024. Presidida pelo Hermínio Cordeiro 
dos Reis e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de Souza ( 1 º 
secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O Presidente 
cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. Prosseguindo, 
pediu ao 1° secretário para fazer a chamada dos vereadores. Com a presença 
da totalidade dos vereadores, o Presidente declara aberta a sessão. NO 
PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a constar. NO GRANDE 
EXPEDIENTE: consta a Indicação nº 01/2024 do Vereador Roberto 
Correia de Andrade, que solicita ao Chefe do Poder Executivo, providências 
para a realização de pintura de uma faixa de pedestre, na avenida principal 
de entrada e saída da cidade, travessia do Bairro Projeto, em frente ao 
Comercial Ribeiro, de propriedade do sr. João Batista. A Indicação nº 
03/2024 do Vereador Lucimagno Nogueira da Silva, que faz a sugestão de 
criação e implantação de uma Casa de Apoio Terapêutico, para acolhimento, 
reabilitação e ressocialização de pessoas dependentes de álcool e outras 
substâncias químicas. O Projeto de Lei nº 002/2024, de iniciativa do Poder 
Legislativo Municipal e autoria dos Vereadores J oilson Rocha de Souza e 
Antônio Martins dos Santos, que denomina "Praça da Juventude 
Neuricleriston Nogueira da Silva, a Praça Municipal localizada na Avenida 
Antônio Carlos Magalhães, nº 1881, Centro, no município de Formosa do 
Rio Preto - BA, e dá outras providências, protocolada Nesta Casa em 
Regime de Urgência. NA ORDEM DO DIA: após a leitura da Indicação nº 
01/2024, o Presidente da Câmara passa a palavra ao autor da indicação, 
Vereador Roberto Correia de Andrade, após saudar a todos os presentes, 
disse que a indicação parece ser muito simples, mas é de tamanha 
importância, diante dos fatos que já se viu naquele local, inclusive com 
acidente fatal, disse ainda que é de conhecimento a periculosidade do lugar 
e que nunca é tarde para corrigir, afirmou que a ação custará muito pouco 
aos cofres do Poder Público. Declarou ainda que a entrada principal da 
cidade possui grande fluxo de veículos, pediu o voto dos colegas e solicitou 
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um protocolo de que a indicação após aprovada, chegue ao Executivo, pois 
não há nenhum retomo da Prefeitura e que essa faixa será de grande valia 
para os moradores de Formosa. O Vereador José Edimilson com a 
oportunidade, parabenizou o autor da indicação e que a indicação é muito 
importante para os moradores do bairro. Em seguida o Vereador Antônio 
Martins declarou que a indicação veio em momento oportuno, já que nem 
todos obedecem às sinalizações. O Vereador Edson Batista também 
parabenizou o vereador pela indicação e sugeriu a implantação de quebra
molas antes e após a faixa. O Vereador Sandoval Queiroz afirmou que além 
da faixa é importante também a implantação do quebra-molas e parabenizou 
o colega pela indicação. A Vereadora Maria Rosita disse que a indicação é 
muito importante, pois o bairro Projeto tem uma grande população e que 
futuramente será necessário a construção de uma passarela. Em votação a 
Indicação nº 0112024 de autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade 
que dispõe sobre a pintura de uma faixa de pedestre, na avenida principal de 
entrada e saída da cidade, travessia do Bairro Projeto, em frente ao Comercial 
Ribeiro, de propriedade do sr. João Batista, foi aprovada por dez (10) votos 
favoráveis a aprovação. Na sequência, após a leitura da Indicação nº 
03/2024, o Presidente passa a palavra ao Vereador subscritor da Indicação, 
Vereador Lucimagno Nogueira da Silva, que logo após saudar aos colegas e 
ao público, afirmou que vendo a situação de várias pessoas que faleceram, 
outros ainda dependentes de algum tipo de droga e que foi por isso que 
resolveu solicitar do Gestor essa Casa de Apoio para acolher e ajudar esses 
dependentes e suas famílias, acredita que não será dificil para o Município 
atender essa solicitação, pois o Município dispõe de recursos. A Vereadora 
Manuela F emandes, com a palavra, disse que a casa terapêutica é muito 
interessante para Formosa, pois há um número grande de pessoas que fazem 
uso de álcool e drogas, sendo que o tratamento é feito em Goiás ou na região 
metropolitana de Salvador e que o CAPES I não consegue atender. Afirmou 
ainda que em para internar em clínicas é necessário autorização do paciente 
ou ordem judicial, já nas comunidades terapêuticas é uma outra visão não é 
internamento obrigatório. O Vereador José Antônio de Barros parabenizou 
o colega pela indicação e que a concretização da indicação irá beneficiar 
muita gente. Passou-se em votação a Indicação nº 03/2024, de autoria do 
Vereador Lucimagno Nogueira da Silva, que faz a sugestão de criação e 
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implantação de uma Casa de Apoio Terapêutico, para acolhimento, 
reabilitação e ressocialização de pessoas dependentes de álcool e outras 
substâncias químicas, foi aprovada por dez (1 O) votos favoráveis. Em 
seguida o Presidente solicitou a leitura do Oficio 001/2024, de autoria do 
vereador José Antônio Barbosa de Barros, que solicita que seja feito o tapa 
buraco da Rua Joaquim Augusto da Silva, entre o trecho do novo hospital 
até o aeroporto. Dando continuidade, foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 
02/2024, de iniciativa do Poder Legislativo Municipal e autoria dos 
Vereadores Joílson Rocha de Souza e Antônio Martins dos Santos, 
protocolado Nesta Casa em regime de urgência. Após a leitura do projeto, o 
Presidente solicitou a leitura do Parecer da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação Final e da Comissão de Obras, Serviços Públicos, 
Agroindústria, Comércio e Turismo. Em seguida, passou-se à discussão 
do Projeto, o Presidente concede a palavra aos vereadores, com a palavra o 
Vereador Antônio Martins dos Santos que após as saudações aos colegas, ao 
público e aos parentes do homenageado, disse que Neuricleriston era 
bastante conhecido, pertencia a uma família digna, que ele era uma pessoa 
que se dedicou ao esporte, destacou que o homenageado era uma pessoa 
muito boa e que nunca prejudicou a ninguém. Com a palavra o Vereador 
Joílson Rocha de Souza que cumprimentou a todos e afirmou que após sete 
anos da partida de Neuricleriston, ainda sente saudades e que ele era muito 
entusiasmado com o esporte, se disse honrado por prestar essa homenagem 
através do projeto. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita Azevedo de 
Araújo, que afirmou que o Projeto de Lei está totalmente em conformidade 
com a Lei e que o homenageado cumpre os requisitos pelo tempo de 
falecimento e que Neuricleriston era um desportista e merecedor da 
homenagem numa obra que é direcionada aos jovens. Em seguida, o 
Vereador José Antônio Barbosa de Barros cumprimentou a todos os 
presentes e defendeu a homenagem ao Neuricleriston, disse que era um 
homem respeitável, além de esportista e que o nome dele fique eternamente 
na placa da Praça da Juventude. O Vereador Roberto Correia de Andrade, 
com a palavra, saudou a todos presentes, parabenizou aos colegas pela 
iniciativa da homenagem, afirmou que era contemporâneo do homenageado, 
que juntos desfrutaram muitos momentos jogando futebol, que era uma 
grande paixão do homenageado e que Neuricleriston deixou um legado real 



Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 

para a sociedade, que ele era um orgulho para toda a família. Com a palavra 
a Vereadora Manuela F emandes da Rocha, que cumprimentou a todos, muito 
emocionada, recordou do falecimento do Neuricleriston e sua importância 
para os jovens, lamentou não ter realizado esta homenagem anteriormente, 
durante a inauguração da Praça da Juventude, que a homenagem é muito 
merecida e que a praça é um equipamento muito relevante para os jovens. 
Com a palavra, o Vereador Sandoval Queiroz cumprimentou os familiares 
de Neuricleriston, saudou ao público e a todos os presentes, disse que foi 
uma grata homenagem, muito merecida, que ele partiu jovem e deixou muita 
saudade, agradeceu a todos os colegas pelas palavras carinhosas em memória 
ao Neuricleriston. Fazendo uso da palavra, o Vereador Edson Batista 
cumprimentou a todos e parabenizou aos colegas pela justa homenagem, 
afirmou que considerava Neuricleriston como um irmão, disse que o 
homenageado começou a trabalhar muito cedo, deixou muitas recordações e 
saudade, finalizou agradecendo aos autores do projeto. Com a palavra, o 
Vereador José Edimilson de Souza Silva, que após os cumprimentos, 
afirmou que a homenagem é muito importante para os familiares e amigos 
de Neuricleriston, parabenizou aos autores do projeto. Com a palavra o 
Vereador Lucimagno Nogueira da Silva, cumprimentou a todos e 
parabenizou aos autores do projeto e destacou a importância de 
Neuricleriston para a sociedade de Formosa e principalmente para o esporte, 
lamentou a precoce partida do homenageado e se solidarizou com a família. 
O Vereador Hermínio, em sua fala parabenizou pelo projeto, enalteceu o 
homenageado e confortou a família do homenageado, em seguida passou a 
palavra para Letícia, filha do homenageado, que cumprimentou a todos e 
agradeceu a homenagem, disse que ela e a família se sentia honrada e feliz 
com o projeto, afmnou que Neuricleriston não será esquecido e em nome da 
família agradeceu a homenagem. Após as discussões, o Presidente pôs em 
votação e o Projeto de Lei nº 02/2024, que denomina Praça da Juventude 
Neuricleriston Nogueira da Silva, a Praça Municipal localizada na Avenida 
Antônio Carlos Magalhães, nº 1881, Centro, e dá outras providências, foi 
aprovado por dez (10) votos favoráveis. NAS CONSIDERAÇÕES 
FINAIS: Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a 
presente sessão, ficando a próxima sessão para o dia 05 de março. Para 
constar, eu, Luciana dos Santos Roque, secretárfa ADOC, lavrei a presente 
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ata que vai assinada por mim e por todos os vereadores presentes. Sala das 
Sessões, 27 dias do mês de fevereiro de 2024, Luciana dos Santos Roque -
secretária. 
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